

# Kunstvolle Talentsache

Eine ungewöhnliche Technik brachte eine junge Künstlerin auf malerischen Erfolgskurs!



**FRAUENBILDNIS.** Nicole Schürer bei der Arbeit in ihrem Atelier.

**Bildhaft.** Sie ist erst 24 Jahre jung, und schon hat sich Nicole Schürer einen Namen als freischaffende Künstlerin gemacht. „Schon früh habe ich bei Messen mit Schokolade gemalt und konnte mit dieser ungewöhnlichen Technik unter anderem bei Harrods in London ausstellen“, erzählt die Wienerin, die an der renommierten britischen Kunst-

universität Central Saint Martins ihr Studium abschloss. Ihre Schokoladenmalerei hat sich inzwischen zu einem Stil mit Öl und Acryl entwickelt. „Dabei konzentriere ich mich hauptsächlich auf die Darstellung von Frauen. Ihr Ausdruck fasziniert mich“, erklärt das junge Talent. *Infos und aktuelle Ausstellungen:* <http://nicole.schuerer.co.at>